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2019-20 年度 RI 会長：マーク・ダニエル・マローニー／ ガバナー：鈴木秀憲／会長：小椋 剛／ 幹事：野口一信 

クラブ会報委員会 委員長：小池俊輔／例会日：木曜日 午後 12:30 開会／会場：ベルヴィアイトピア 

 

第２５９５回 １２月第３例会 １２月２１日（土） 

[  行田市スクールバンドフェスティバル  ] 

●点鐘 小椋 剛 会長 

●国歌斉唱、ロータリーソング斉唱 

●四つのテスト唱和 

●会長の時間 小椋 剛 会長 

●幹事報告 野口一信 幹事 

●委員会報告 

●卓話（ご挨拶） 

●出席奨励・スマイル委員会 

●点鐘 小椋 剛 会長 

 

 

点 鐘  

 

会 長 の 時 間  

 
小椋会長 

 皆さんこんにちは、１９日のクリスマス例会はアイ

トピアで開催する最後の例会でしたがご家族の皆様

にも参加して頂きありがとうございました。倉持委員

長はじめ親睦委員会の皆様ご苦労様でした。また、当

日は第２回目ゴルフコンペも開催され、参加された会

員の皆様は大変お疲れ様でした。木島委員長並びにゴ

ルフ委員会の皆様にも感謝申し上げます。 

 本日の例会は、恒例となりました行田市スクールバ

ンドフェスティバルです。今回で２８回目の開催との

ことですが、長く続いているということは、子供たち

の情操教育はもちろんの事、行田市の音楽文化向上に

とって大変素晴らしい演奏会だからだと思います。本

年度運営方針として、地域に根差した社会奉仕を掲げ

ております。行田ロータリークラブとして、地域の子

供たちの音楽教育の推進に協力できれば素晴らしい

社会奉仕活動になると思います。お時間の取れる方は、

ぜひ子供たちの演奏を聞いてあげて欲しいと思いま

す。そして、一生懸命練習してきた子供たちを応援し

てあげてください。 

 本日の例会が、今年最後の例会となります。会員の

皆様のご協力により、上半期を無事終えることが出来

ました。残り下半期もご指導、ご協力をよろしくお願

いいたします。尚、来年より例会場がアイトピアより

熊谷のガーデンパレスに変わります。少し遠くなりま
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すが、食事は今までより良くなりそうですので、今ま

で以上の例会出席をお願いいたします。今年も残り 

１０日となりました。体にはくれぐれも気を付けて、

良い年をお迎えください。 

以上、今年最後の会長の時間挨拶と致します。 

ありがとうございました。 

 

幹 事 報 告  

 

野口幹事 

・１月１０日 ３クラブ合同賀詞交歓会：熊谷ガーデ

ンパレスにて点鐘が１８：３０となります。 

・１月１６日 休会 

・１月２３日 講師例会（ガーデンパレス） 

・１月３０日 講師夜間例会（冨士見寿司） 

例会参加よろしくお願い致します。 

また、地区大会についてもご協力よろしくお願い致し

ます。 

 

委 員 会 報 告  

 

明大マンドリンクラブ演奏会実行委員より 

１２月８日、行田ロータリークラブにご後援頂きまし

た明治大学マンドリンクラブ演奏会が無事盛大に終

えることが出来ました。ご協力ありがとうございまし

た。 

ご 挨 拶 

 

行田市立中央小学校 柿沼校長先生 

行田ロータリークラブの皆様には日頃からご支援い

ただきありがとうございます。本日のスクールバンド

フェスティバル、他にも白河交流事業などでもご支援、

ご指導いただきありがとうございます。 

 

 

 

行田市学校器楽教育研究会 柏崎先生 

子どもたちは５月からの管楽器学習会から始まり、本

日の演奏会を目指して一生懸命練習に取り組んで参

りました。今後もこの事業を残していただくにあたり 

私たちも一生懸命取り組んで参りますので、よろしく

お願い致します。 

 

 

出 席 状 況 報 告  

T 正会員数 64 名 

P 本日の出席者 26 名 

本日の出席率 41％ 
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ニ コ ニ コ 報 告  

○小椋会長 

  ・今日が今年最後の例会となります。皆様良いお年を 

お迎えください。  

○野口幹事 

  ・先日、ゴルフ準優勝ありがとうございました。 

○小林副会長 

  ・スクールバンドの成功を祝して 

○小沢副会長 

  ・スクールバンドフェスティバル楽しみにしています。 

○碓井直前会長 

  ・今日が誕生日で、十万石からお祝いが届きました。 

   ６８歳になりました。ありがとうございました。 

○大野会員・渡辺会員・武笠会員 

  ・ご後援を頂きました明大マンドリンチャリティー演奏会、 

   １２月８日成功裏に開催できました。皆様のご協力に 

   お礼申し上げます。ありがとうございました。 

○斎藤会員 

  ・中２の娘が埼玉小の助っ人で参加します。よろしく 

お願いします。 

○鈴木貴大会員 

  ・スクールバンドフェスティバル楽しみにしています。 

 

※本日のニコニコは 12,000 円でした。 

ありがとうございました。 

 

司会 関会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１３時よりスクールバンドフェスティバルが開会
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２０１９年 行田市スクールバンドフェスティバル（行田市産業文化会館にて） 開催されました。 


